

Cibertutor ofrece un curso online gratuito para ayudar a los padres a solucionar de forma efectiva el problema del acceso de los menores a la pornografía online. <https://cibertutor.org>

El curso completo “Cómo proteger a nuestros hijos de los peligros de internet” consta de tres sesiones:

- 1º Concienciación
- 2º Soluciones
- 3º Taller

Ofrecemos cada sesión varias veces por semana para que podáis elegir el horario que mejor os venga.

Aquí tenéis los horarios de la semana del 8 al 12 de abril de 2024:

- 1º Concienciación.
 - Lunes 8 a las 20:30hrs.
 - Martes 9 a las 13:30hrs.
 - Miércoles 10 a las 10:00hrs.
- 2º Soluciones.
 - Martes 9 a las 20:30hrs.
 - Miércoles 10 a las 13:30hrs.
 - Jueves 11 a las 10:00hrs.
- 3º Taller.
 - Miércoles 10 a las 20:30hrs.
 - Jueves 11 a las 13:30hrs.
 - Viernes 12 a las 10:00hrs.

El link de Google Meet es el mismo para todas las sesiones: <https://meet.google.com/pkx-ncfk-yjw>

Por si reenviáis este mensaje, estos son los grupos desde los que se organizan estos cursos:

Telegram: <https://t.me/+2H7hOKJSbJQ5MWVk>

Whatsapp: <https://chat.whatsapp.com/HL5TN50bvV2HZ74D9CSEFR>

=====

Cuando damos a nuestros hijos “acceso libre” a internet les dejamos desprotegidos ante el acoso de la industria de la “pornografía online”. Según los datos oficiales, esta industria consigue llegar a los niños y niñas a los 8 años de edad.

La pornografía online no tiene nada que ver con la “pornografía tradicional”. La pornografía tradicional tenía un acceso restringido, era de pago y se limitaba a la producción profesional.

La pornografía online, sin embargo, es de acceso universal. Cualquier niño puede acceder de forma inmediata y gratuita a contenido pornográfico ilimitado. Y lo que ven no son producciones profesionales, sino el contenido subido por los propios usuarios que en muchos casos es ilegal.

Lo que se vende ya no es el contenido, sino el tiempo de pantalla de los usuarios. Cuantos más usuarios ven pornografía online gratuita más dinero gana la industria. Además, los menores se convierten en usuarios de por vida que tarde o temprano aportan su propio contenido.

La solución al problema, que no ha hecho más que crecer en los últimos 15 años, es bloquear el acceso de los menores a dichos contenidos. Pero esto no se está haciendo por dos razones:

La primera: la mayoría de los adultos no son conscientes de la existencia del problema.

La segunda: las herramientas existentes presentan barreras tecnológicas infranqueables para la mayoría de los adultos.

Es responsabilidad de padres y educadores aprender a usar estas herramientas para poder ofrecer a nuestros hijos un “acceso controlado” a un “internet limpio”.

La misión de la fundación Cibertutor es informar a los padres de la existencia del problema y del funcionamiento, efectividad y complejidad de uso de todas las tipologías de herramientas existentes.